

**»Si les peuples parlent eux-mêmes
Ils seront vite unis! «**
(Bertolt Brecht)



Chers camarades, chers amis d'ICOR,

Nous vous envoyons, à vous et à vos organisations, des salutations combatives et révolutionnaires à l'occasion de la nouvelle année !

La classe ouvrière et les peuples du monde ne veulent pas sombrer dans la barbarie capitaliste de la guerre, des crises, du fascisme et de la destruction de l'environnement. C'est à nous de contribuer à donner une perspective socialiste à leur lutte et à les unir à l'échelle mondiale.

Nous vous souhaitons, ainsi qu'à nous tous, de l'optimisme, de la clarté, de la combativité et de la santé – et des pas importants dans la construction d'ICOR et du front unique anti-impérialiste et antifasciste !

**Monika Gärtner-Engel,
coordinatrice principale d'ICOR**

Manifestation à l'université Amir Kabir, Iran, Septembre 2022